

re complète de ses interventions en faveur des pécheurs et des anges déchus.

L'univers entier contemple avec intérêt cette scène solennelle. Se tenant devant le trône de Dieu, Jésus rappelle à la multitude les phases successives de son plan de rédemption. Il a connu nos souffrances, nos luttes et nos tentations, sans jamais commettre de péché. Il a donné sa vie en sacrifice pour le pardon de nos fautes. Il a exercé son ministère d'intercession en notre faveur dans le sanctuaire céleste. Aussi, lorsque le Christ s'avance pour prononcer la sentence qui va s'abattre sur ceux qui ont rejeté obstinément sa grâce, chaque habitant de l'univers reconnaît sa justice et la nécessité de cet ultime acte de jugement.

«Nous comparâtrons tous devant le tribunal de Dieu. Car il est écrit: Je suis vivant, dit le Seigneur, tout genou fléchira devant moi, et toute langue donnera gloire à Dieu.»

— Romains 14.10-11

«Il [Jésus-Christ] s'est humilié lui-même en devenant obéissant jusqu'à la mort, la mort sur la croix. C'est pourquoi aussi Dieu l'a souverainement élevé, et lui a donné le nom qui est au-dessus de tout nom, AFIN QU'AU NOM DE JÉSUS TOUT GENOU FLÉCHISSE DANS LES CIEUX, SUR LA TERRE et sous la terre, et que toute langue confesse que Jésus-Christ est Seigneur, à la gloire de Dieu le Père.»

— Philippiens 2.8-11

Depuis que le péché a fait son apparition dans l'univers, Satan n'a eu de cesse de diffamer Dieu et son caractère, l'accusant d'injustice. Mais maintenant, les interrogations ont trouvé leurs réponses, les doutes ont été dissipés. Satan lui-